Palabras Rector Rodrigo Vidal Rojas Firma de convenio USACH - Corporación 2023 Aula Magna - 12/08/2023

_

Saludo a las autoridades presentes y al público en general. Quiero agradecer la presencia, muy especialmente, de las voluntarias y los voluntarios de estos juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, quienes vivirán una gran jornada de capacitación y fidelización el día de hoy. Agradezco, además, al Director Ejecutivo de la Corporación Santiago 2023, Harold Mayne-Nicholls por estar en esta relevante jornada.

Como Rector de la Universidad de Santiago de Chile, es un honor y una alegría acompañarles el día de hoy. Les quiero contar que estamos en el Aula Magna de nuestra Universidad, declarada Monumento Histórico Nacional. Este espacio se construyó entre los años 1925 y 1930, y tiene una de las mejores acústicas del país, recibiendo importantes eventos, tanto musicales, como titulaciones de estudiantes y otras instancias. Por lo anterior, es un orgullo recibirles aquí, para ser parte de esta actividad titulada "La previa en tu sede".

En este día queremos felicitar vuestro compromiso con la organización y ejecución de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023.

Ser voluntaria y voluntario tiene un gran valor humano. Y digo humano, porque ustedes se comprometieron firmemente desde el día en que decidieron participar de este histórico evento organizado por nuestro país. Estas actividades dejan importantes enseñanzas, anécdotas y experiencias, aunque también, nos permite conocer gente, formar lazos y hacer grandes amigas y amigos.

Les invito a disfrutar este sábado y a participar de los concursos y actividades que se llevarán a cabo, todo esto, ayuda a fortalecer el compromiso y el compañerismo que se requiere para enfrentar este gran evento deportivo que se acerca a pasos agigantados.

Además, en unos minutos firmaremos un convenio de colaboración entre la Corporación XIX Juegos Panamericanos Santiago 2023 y la Universidad de Santiago de Chile. Este convenio nos permitirá capacitar y certificar a las voluntarias y los voluntarios, junto con compartir conocimientos técnicos desde el mundo académico, para fortalecer la planificación, organización y celebración de los XIX Juegos Panamericanos y VII Juegos Parapanamericanos Santiago 2023.

Somos una Universidad del Estado, por tanto, creemos que nuestro deber es ser un aporte en diversos ámbitos. Tenemos el compromiso de contribuir a los desafíos estratégicos de nuestra nación, y uno de ellos es el desarrollo del deporte. Por ello, les quiero contar que hemos estado trabajando, por ejemplo, en la renovación de la pista atlética de nuestro estadio, incluyendo accesos universales y estándares internacionales.

Los Juegos de este año aportarán, sin duda, a los distintos territorios y comunidades. Sus beneficios podrán reflejarse no solo en el ámbito deportivo, sino que en lo social, urbano y ambiental. Por eso, destacamos a nuestras competidoras y nuestros competidores, porque la USACH tiene a grandes estudiantes que además de estudiar diversas carreras, son tremendas y tremendos deportistas. Les deseamos el mayor de los éxitos.

Finalmente, como Rector de la Universidad de Santiago de Chile, les reitero mi admiración a todas y todos quienes serán parte de este hito deportivo, por su disposición y vocación de servicio.

¡Qué sea una tremenda jornada! Muchas gracias